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Gore aprueba $981 millones para pavimentar caminos en Laja 
La inversión beneficiará al sector rural Quebrafrenos, donde se intervendrán 3,31 km de 
caminos y construcción de soleras para encausar aguaslluvias. 

    El municipio de Laja y el Gore firmaron el convenio de inversión. 

La Municipalidad de Laja y el 
Gobierno Regional firmaron un 
convenio que permitirá interve 
nirun total de 3,31 km de cami 
nosen el sector rural Quebrafie- 
nos, considerando una inversión 
que supera los $981 millones pa- 
ra la pavimentación y construc- 
ción de soleras para encauzar 
aguas lluvias, 

Elalcalde VladimirFica, plan- 
teóque con estose espera darso- 
lución a los habitantes del sec- 
tor que enfrentan dificultades 

en su desplazamiento cuando 
las condiciones climáticas sean 
adversas. 

“Nuestros niños van aestudiar 
a otra localidad, por lo tanto, en 
elinviermo les cuesta muchosalir 
del sector. Estamos contentos y 
agradecidos del Consejo Regional 
y del gobernador por darle im 
pronta a un proyecto que tiene 
cuatro o cinco años de espera”, 
agregó el jefe comunal. 

Por su parte, el gobernador 
Sergio Giacaman afirmó que la 

En el Puerto de San Vicente se detectaron 40 toneladas de ácido clorhídrico 

Aduanas incauta 160 tambores con 
precursores de metanfetaminas 
El operativo se 
realizó a través de 
una fiscalización 
aleatoria. Desde la 
seremi de Seguridad 
Pública destacaron 
los recientes 
resultados en materia 
de drogas y en este 
caso el enfoque en 
los diversos puertos 
de la región. 

Por Karlyng Silva Leal 
Kariyngsilvaía diarioelsurcl 

nel marco de un trabajo de 
Esos investigativos de la 

Fiscalía Región de Los Ríos, 
una fiscalización aleatoria en el 
Puerto de San Vicente permitió 
detectar e incautar 40 toneladas 
de ácido clorhídrico, una sustan: 
cia reglamentada por la ley de 
drogas y que habitualmente es 
utilizadacomo precursora para la 
preparación de metanfetaminas. 

Luis Andrés Barrientos, direc: 
tor (s) de Aduana Regional del 
Biobío, indicó que “este exitoso 
procedimiento es parte del forta- 
lecimiento de las fiscalizaciones 
que estamos realizando en todos 
los puertos marítimos y en los pa- 
sos fronterizos de la Región del 
Biobío. También evidencia cómo 
las instituciones estamos traba- 
jandode manera coordinada para 
enfrentarlos diversos delitos vin- 
culados al crimen organizado”. 

En detalle, la operación fue en: 
cabezada por funcionarios del 
Servicio Nacional de Aduanas en 
el Puerto de San Vicente, dondese 
logró evidenciar el ingreso al pa 
ís, por vía marítima, de 160 tam 
bores, los que contienen 40 tone 
ladas de esta sustancia que corres- 
pondea unácido sumamente co: 
rrosivo, cuyo uso ilícito permite 
la fabricación de metanfetami 
Nas, además de ser usada en el 
proceso de cristalización de la co- 
caína para obtener el clorhidrato 
de cocaína. 

OPERATIVO 
El procedimiento se desarrolló 

tras una acción de fiscalización 
selectiva, esto a raíz de un trabajo 
que ha llevado adelantela Unidad 

Personal de Aduanas junto a la Poli 
permitieron detectar la sustancia qu 

regiones abarca el foco 
investigativo por drogas 
del Ministerio Público de 
Los Lagos en materia de 

crimen organizado 

ía Marítima desarrollaron una serie de diligencias. 
uÍmica. 

del Sistema de Análisis Criminal 
y Focos Investigativos (Sacfi) de 
la Fiscalía Regional de Los Lagos, 
concobertura también a La Arau- 
canía, Biobío y el Maule. El pro- 
pósito es identificar y desbaratar 
organizaciones de crimenorgani 
zado que operan traficando dro- 
gas en los puertos en la zona sur 
del país. 

De esta forma, el foco interre- 
gional permitió dar seguimiento 

Las obras del programa Quiero Mi Barrio presentan un 90% de ejecución 

Avance de nueva sede social en Cañete beneficiará a 1.200 vecinos 
La intervención implicó un plan que inició en 
2020 y que tras la pandemia requirió una 
nueva inyección de recursos para concretar 
las obras diseñadas con la comunidad. 

El nuevo Centro Comunitario 
Estación de Cañete que actual 
mente presenta un 90% de avan- 
ce proyecta su inauguración pa- 
ra el segundo semestre, logrando 
concretar las obras que fueron 
gestionadas por los vecinos a tra- 
vés del programa Quiero Mi Ba- 
rro, lo que finalmente beneficia 
rá a más de 1.200 vecinos y veci 
nas en la comuna. 

La intervención es parte de un 
planintegral que desdeel 2020 ha 
movilizado cerca de $980 millo- 
nes en infraestructura y gestión 
social, consideran que durante la 
pandemia el proyecto debió serli 

citado nuevamente y recibió un 
aporte extra superioral 30%, per 
mitiendo mantener el estándar 
arquitectónico y funcional. 

La nueva sede cuenta con una 
superficie de 230 metros cuadra: 
dos, contempla salón multiuso, 
cocina equipada, oficinas, baños 
accesibles y patio exterior. Se 
utilizaron materiales de bajo 
mantenimiento y eficiencia 
energética, respondiendo al es- 
tándar del programa Quiero Mi 
Barrio. 

Vecinos beneficiados por esta 
nueva infraestructura comenta: 
ron que antes tenían una sede   

a los embarques efectuados por 
los especialistas de las unidades 
de Zona Primarias, Análisis de 
Riesgos y Drogasdela Aduanade 
Talcahuano, logrando identificar 
estacarga que venía endos conte 
nedores desde el Puerto de El Ca 
llao, Perú, mientras que el destino 
final era Bolivia. 

La Policía Marítima apoyó en 
las diligencias de revisión de los 
tambores, cada uno de 250 kilos, 

    . A paonM 
La sede tiene una superficie de 230 metros cuadrados en Cañete. 

iniciativa sesuma a otras que se 

están desarrollando o han sido 
aprobadas para la localidad. 
“Hay hartos proyectos que el al 
calde está liderando y que noso- 
tros, desde el Gore vamos a apo- 
yar, ya que va a permitir conso 
lidar a la comuna, que tiene un 
importante desarrollo: indus- 
trial y un potencial turístico”, 
agregó. 

La presidenta de la Junta de 
Vecinos del sector Quebrafre 
nos, Bárbara Ríos, comentó que 

  

Metanfetaminas 

Es una droga sintética altamente 
adictiva y estimulante, afecta di- 
rectamente el sistema nervioso 
central, es problemática porque 
genera una rápida tolerancia. 

  

Control de sustancias 
La Ley de drogas en Chile califi- 
ca un total de 89 sustancias quí- 
micas para ser controladas, sin 
importar su estado físico o dife- 
rentes denominaciones. 

  

detal forma que con un analiza 
dor de partículas, equipo adua: 
nero de tecnología no invasiva, 
se pudo comprobar que el con 
tenido correspondía a ácido 
clorhídrico, sustancia altamen 
te corrosiva y peligrosa que está 
controlada bajo la Ley 20.000 de 
drogas y que habitualmentea ni 
vel industrial y que requiere un 
tratamiento con medidas de se- 
guridad adecuadas. 

IMPACTO 
La seremi de Seguridad Públi- 

ca, Paulina Stuardo, destacó el re 
sultado y trabajo realizado porla 
Fiscalía, Aduanas y demás orga 
nismosinvolucrados, destacando 
que “la fiscalización en nuestros 
puertosessignificativa, ya quete- 
hemos 4 puertos grandesen la Re- 
gión del Biobío, porlo tanto para 
el reforzamiento de la fiscaliza 
ción tenemos el plan regional de 
crimen organizado”. 

Aesto agregó que en las últi 
mas semanas se han realizado di 
ferentesoperativos en materia de 
drogas, sobre lo cual apuntó que 
“algunas deestas investigaciones 
son de larga data y otros de más 
corto plazo, pero todos ellos 
apunta a poder sacar de circula- 
ción drogas que al final del cítcu- 
lo llegan a la venta de drogas en 
los barrios”. 

“es una inmensa alegría ver rea 
lizado un sueño que no es sólo 
mío, sino que de todos mis veci: 
nos, especialmente de las perso- 
nas que se ya no están y tenían 
el sueño de ver nuestro camino 
en buenas condiciones, asfalta- 
do, así que feliz”. 

Conesta inversión, desde el Go- 
re apuntan a avanzar en el desa- 
rrollo equitativo y descentraliza- 
do en la región del Biobío, sobre 
todo en sectores rurales de la Re- 
gión del Biobío. 

Carabineros llegó al lugar 
tras la agresión. 

  

Adolescente 
es herido a 
bala afuera 
del Mall del 
Centro 

En el exterior del Mall del 
Centro de Concepción, una 
venta de celular habría termi 
nado con un adolescente heri 
do por arma de fuego. El he 
cho alertó al público que se 
encontraba en el lugar la tar 
de de este domingo, ya que el 
joven ingresó al recinto para 
refugiarse. 

Primeros antecedentes dan 
cuenta de que el menor de 
edad habría estado partici 
pando en la compraventa de 
un celular pasadas las 17:00 
horas y enesascircunstancias 
porrazonesqueestán bajoin 
vestigación, el joven recibióal 
menos un impacto por arma 
de fuego. 

El menor tras ser afectado 
ingresó al centro comercial 
para protegerse y buscar auxi: 
lo, allípersonal especializado 
del mall le prestó la ayudaa la 
espera de la ambulancia y el 
personal de emergencias, así 
como Carabineros queacudió 
hasta el lugar. 

Personal de Carabineros dio 
aconocer que en principio se 
investiga unrobo con violen 
cia,ya queen medio dela ven- 
ta del teléfono celular, al me- 
nos dos jóvenes habrían sido 
agredidos, siendo el que tenía 
13 añosel que terminó con la 
lesión porarma de fuego. 

Mientras siguen en curso 
las diligencias para esclarecer 
lo ocurrido e identificar a los 
responsables, equipos de sa 
lud atendieron al joven heri- 
do, quien resultó lesionado 
pero fuera de riesgo vital al 
cierre de esta edición. 

  

Otras obras 

Proyectos de áreas verdes y pa- 
vimentos menores completarán 
una inversión pública y munici- 
pal que superará los 2 mil millo- 
nes de pesos. 

  
Opinión de vecinos 

Diferentes vecinos del sector que 
participaron en el proyecto des- 
tacaron el paso de un espacio 
precario a uno de buena calidad 
y funcional. 

  

  

que no cumplía con las necesi- 
dades de la comunidad y que no 
era digna, porejemplo, para tra 
bajar con adultos mayores y el 
resto de las necesidades a las que 
dan cobertura. . 

En esta línea, Mariela Álvarez, 
presidenta de la JJVV. Juan Pablo 
Il, comentó que "vecinos, arqui 
tectos y el equipo de Quiero Mi 
Barrio diseñamos juntos esta se- 

de preciosísima que refleja exac 
tamente lo que queríamos”. 
Asímismo, el alcalde Jorge Ra 

donich, destacó queel programa 
Quiero Mi Barrio permite inte. 
grarobras y a la comunidad. “El 
barrio Estación hacrecidoenor 
memente; se dignifica el rol de 
los dirigentes y se mejora la ca- 
lidad de vida enla periferia de la 
ciudad”.
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